矢臼別平和委員会事務局短信 2022.12.12 文責:中村忠士

在沖縄米海兵隊射撃訓練、1月25日~2月4日

12月9日付で防衛省から公表されました。防衛省通知は以下の通りです。

令和4年12月9日 防 衛 省

沖縄県道104号線越え155ミリ榴弾砲実弾射撃訓練の分散・実施について (矢臼別演習場関連)

- 1 沖縄県道104号線越え155ミリ榴弾砲実弾射撃訓練の分散・実施のため、矢臼 別演習場において訓練を実施する予定です。
- 2 訓練部隊の展開・撤収及び射撃期間の日程については、次のとおり予定しています。

1月中旬 訓練部隊 矢臼別演習場 到着

1月25日~2月4日 射撃期間11日間 (このうち、射撃日数は9日、予備日は2日)

2月中旬 訓練部隊 矢臼別演習場 出発

3 訓練規模、人員及び砲数等(支援部隊を含む)については、次のとおり予定しています。

(1) 規模: 大隊レベル

(2) 人 員:約500名

(3) 車 両:約100両

(4) 砲 数: 10門

4 新型コロナウイルス感染症への必要な対策を行い実施します。

別海町12月定例議会初日の12日、曽根町長も行政報告の中で上記の訓練 概要を報告しています。

また、「矢臼別演習場関係機関連絡会議」(道と厚岸、浜中、別海、標茶の各町) は、1月中旬に北海道防衛局長に対し、地域住民の安全・安心の確保などを求める要請を行う予定であることが道から伝えられています。

近々「米軍来るな!釧根連絡会」が開かれるだろうと思います。具体的方針が決まり次第、お知らせします。皆さん、よろしくお願いします。

12月19日(月) 平和のためのスタンディング 13:00~別海生協前、14:00~西公民館前 両方でももちろんいいですが、どちらかで結構ですので、ご参加ください。